Öffentliche Bekanntmachung

Die Stadt Alzey beabsichtigt noch in diesem Jahr mit dem Vollausbau der Raugrafenstraße zu beginnen. In diesem Zusammenhang werden in der Straße die Straßenbeleuchtungsanlagen, die Gehwege und die Fahrbahn erneuert.

Die Planung des Straßenausbaues wird in einer Anliegerversammlung am Dienstag, den 10.09.2024 um 18.00 Uhr im Sitzungssaal der Feuerwache Alzey, Kreuznacher Straße 112, 55232 Alzey, vorgestellt.

Die Finanzierung des beitragsfähigen Kostenaufwandes dieser Maßnahme erfolgt durch die Erhebung von wiederkehrenden Ausbaubeiträgen, welche in Alzey zum 01.01.2017 eingeführt wurden. Die entstehenden Kosten werden demnach auf alle Grundstückseigentümer im Abrechnungsgebiet "Stadtmitte" umgelegt.

Die Stadt Alzey lädt daher alle Grundstückseigentümer des Abrechnungsgebietes "Stadtmitte" ein, an der Anliegerversammlung teilzunehmen.

Mit freundlichen Grüßen

Steffen Jung Bürgermeister

